

Saxophon



Stadt Norderstedt

 musikschule

Rathausallee 50
22846 Norderstedt
Tel. 040 / 535 95 163

www.musikschule.norderstedt.de

Saxophon

Das Saxophon genießt seit Jahren ungebrochene Popularität .Zu diesem Erfolg tragen der faszinierende Klang und das geheimnisvolle Aussehen sicher viel bei.

Vor ca. 100 Jahren stellte der Belgier Adolph Sax in Paris das erste Saxophon vor .Er entwickelte für Blasorchester ein spezielles Instrument, das viele Vorzüge der Klarinette und der Querflöte in sich vereint.

So mancher fragt, weshalb das Saxophon zu den Holzblasinstrumenten zählt, sind doch alle Saxophone aus Blech ! Das liegt daran, dass es die Mechanik der Querflöte und das Mundstück der Klarinette bekommen hat. Für die Stimmlagen Sopran, Alt, Tenor ,Baß ,usw. gibt es entsprechende Instrumente . Alt und Tenor werden am häufigsten gespielt.

Die Komponisten des 20. Jahrhundert haben das Saxophon früh für sich entdeckt , so z.B. Debussy ,Ravel ,Glasunov ,Kodaly ; aber erst die Künstler des Jazz wie Charlie Parker ,Dexter Gordon ,John Coltrane ,Julian Adderley genannt „Cannonball“ und nicht zuletzt Bandleader wie Benny Goodman ,Duke Ellington ,und Glenn Miller machten das Saxophon weltweit berühmt .

Oft wird vermutet, das Instrument sei nur mit viel Kraft und „Puste“ und nur sehr schwer erlernbar.

Das ist nicht so!

Schon ab dem 10. Lebensjahr können Kinder mit viel Spaß Saxophon spielen lernen .Zumeist erhalten die Schüler/innen Einzelunterricht , nach 2 –3 Jahren können sie in Bands ,Schul- und Blasorchestern und Big-Bands mit Erfolg mitspielen . Der Preis für ein gutes Saxophon liegt ca. bei 800 Euro.

Ein Saxophon kann gegen ein Entgelt bei der Musikschule gemietet werden.

Kostenfreie Zusatzangebote

SchülerInnen der Musikschule haben außerdem die Möglichkeit, kostenfrei an Ensemblefächern wie Chor, Orchester, Band, Kammermusik und/ oder Ergänzungsfächern wie Theorie/ Gehörbildung teilzunehmen.

Saxophonunterricht findet derzeit in folgenden Schulen statt:

Coppewrnicus-Gymnasium
Horst-Embacher-Schule

Zusammenstellung: Mihaly Pocs
Stand: Juni 2019